

Stipendiatenkonzert 24. Februar 2018

Anna Skladannaya und "Dankeschön" von Lukas Grunert

Der Festsaal des Landesgymnasiums für Musik, Mendelssohnallee 34, war gut besetzt mit Mitgliedern und Gästen unseres Verbandes, eine schöne Umrahmung für dieses Stipendiatenkonzert.

Die Wahl dieses Termins war vor allem dadurch bestimmt, dass unser Stipendiat der Festspiele 2017, **Lukas Grunert**, sein „Dankeschön“-Konzert mit seinen Verpflichtungen in seinem Orchesterdienst abzustimmen hatte. Lukas spielte virtuos vier Stücke für Xylophon und Marimba.

Vor Lukas hatten wir die Freude, wieder einen Auftritt der Cellistin **Anna Skladannaya**, begleitet von **Peter Narishkin**, zu hören; sie überzeugten mit der Sonate für Cello und Klavier Nr. 2 F-Dur op. 99 von Johannes Brahms.

Zwischen den einzelnen Stücken, die Lukas vortrug, las unser Vereinsmitglied, Jürgen Ritschel, drei eigene Essays über bildende Künstler, eine Bereicherung dieses Programms.

Unser Konzert war mit einer Notiz in den Dresdner Neuesten Nachrichten angekündigt worden, und – welche Überraschung – wurde von Musikkritiker Wolfram Quellmalz besucht. In seiner Rezension, erschienen 26.2.2018, wurden alle drei Musiker lobend besprochen, was auch deswegen so schön ist, weil es mit dem eigenem Erleben übereinstimmt.

Das Programm auch zu dieser Veranstaltung ist in bewährter und vorbildlicher Weise von unserem Vorstandsmitglied Prof. Hubert Schwetlick gestaltet worden.

Barbara Ficker